

A LA UNE

ALLEZ LES BONNETS BLEUS



Afin de montrer au monde (et aux membres du CIO¹) combien la jeunesse parisienne était sportive et enthousiaste à l'idée de recevoir les jeux Olympiques de 2012, la Mairie de Paris, le COMS² et le CDOS³ ont organisé (en catastrophe) les Jeux de la Jeunesse Parisienne (JJP). Six disciplines ont été retenues parmi lesquelles la natation. Inter-Activités a décidé de relever le défi et d'inscrire des nageurs dans toutes les catégories. Monsieur CHALIFOUR qui dirige l'École de natation depuis 1969 a mis toute son énergie et son savoir-faire pour que nos nageurs participent dans les meilleures conditions aux JJP. Notre club n'étant

pas tourné vers la compétition même si nous participons au championnat de la FSGT depuis plusieurs années, nous ne nous faisons pas d'illusions sur nos chances de qualification. Ô surprise...

Le 16 février à la piscine Saint Merri et le 16 avril à la piscine Hébert, les bonnets bleus d'Inter-Activités réalisaient des exploits. Les seize inscrits amélioraient leur temps entre les deux manches, douze d'entre eux étaient qualifiés pour la finale, le 4 juin. La pureté de style des bonnets bleus était remarquable et remarqué, de même leur esprit d'équipe et la qualité de l'encadrement. Ainsi le long apprentissage dans le bassin école Jean Dame portait

ses fruits. Merci à Thérèse MONDÉSIR, Joëlle MOREL, Luc LEBRETON, Jean-Luc MÉGRET, Michel BERTHE et Jérôme LESSERT. Félicitations toutes particulières à Hannah BRUCK, cinquième meilleur temps à Paris en crawl et à Sarah BRICHE, septième meilleur temps à Paris en dos.

Jusqu'où iront les bonnets bleus d'Inter-Activités?...

CR.

- 1 Comité International Olympique
- 2 Comité des Offices du Mouvement Sportif de Paris
- 3 Comité Départemental Olympique et Sportif

LA NATATION À INTER-ACTIVITÉS (COURS DE 50 MINUTES)

ENFANTS (> 4ANS)	BASSIN J. DAME	MARDI	17H00 - 18H30
ENFANTS (> 4ANS)	BASSIN J. DAME	MERCREDI	13H30 - 17H00
ENFANTS (> 4ANS)	BASSIN J. DAME	JEUDI	17H00 - 18H30
JEUNES (3 NAGES)	PISCINE ST-MERRI	MARDI	17H00 - 18H30
ADULTES	PISCINE ST-MERRI	MERCREDI	13H30 - 17H00
BASSIN J. DAME	17 RUE LÉOPOLD BELLAN	75002 PARIS	
PISCINE ST-MERRI	18 RUE DU RENARD	75001 PARIS	

LE MOT DU PRÉSIDENT

AVEC SES 1.250 ADHÉRENTS, INTER-ACTIVITÉS...



Dr Christian RÉGNIER
Président d'Inter-Activités

Avec ses 1.250 adhérents, Inter-Activités demeure une association dirigée par

une poignée de bénévoles. Ce petit journal a pour objet de vous faire connaître la vie des autres sections sportives d'Inter-Activités qui ont en commun - du moins je l'espère - un certain culte de l'amitié. Si rien ne rapproche un judoka d'un patineur ou d'un nageur, je souhaite que chacun trouve dans la discipline qu'il pratique une dose suffisante de convivialité et d'entraide

mutuelle.

Bonne fin de saison, félicitations à tous les adhérents qui ont tenu la régularité, compliments aux compétiteurs heureux et malheureux, merci aux enseignants pour leur dévouement et leur engagement personnel, encouragements à Gatsby et à Philippe qui ont conçu ce premier numéro, hommage aux bénévoles discrets et tenaces d'Inter-Activités, re-

merciements aux personnels des gymnases municipaux, à quelques élus et fonctionnaires de la ville.



IL EST LIBRE « MAX » SUR SES PATINS



Il est " libre max " !!!! Lorsqu'il vous croise un jour, glissant sur le trottoir, aérien et tout en grâce... Tant de légèreté, d'élégance, de vélocité sans le moindre effort apparent... Vous êtes happée par l'appel du large : JE serai aussi une rollerwoman.

Et l'aventure commence, après une première 1/2 heure passée à maîtriser la fuite désordonnée des guiboles, le temps de réaliser qu'il serait plus rapide (et raisonnable) d'adapter des roulettes au popotin, que vous prenez la sage décision de faire un détour par Inter-Activites. Là, le discours est rassurant " c'est une question de quelques cours " (En fait, de quelques années puisque je suis fière d'avouer un niveau "Débutant Confirmé 4e année").

Mais les années passent vite et en attendant, quel bonheur, vous découvrez toute une famille SYMPA qui prend en charge vos premiers pas, vos premières sorties à l'extérieur au printemps sous le regard envieux des passantes (faut dire que les premières ballades, ben, c'était encadrée et cramponnée au pull de Gatsby et/ou de Cyprien...)

Le roller est aussi une grande école d'humilité : loin de tuer, le ridicule est une question de survie et une très sage alternative dans certaines situations. Vous vous découvrez des talents, voire vous envisagez de devenir Prof de chutes : votre nouvelle spécialité !

Les efforts finissent par payer et le jour arrive où sortant du douillet cocon gymnase, vous osez l'extérieur...

Tère rando "cahotante" direction La Concorde, je n'oublierai jamais le sourire hilare du planton devant l'ambassade des E.U. le jour où j'entrepris une valse folle avec le lampadaire de service, ni la première traversée du Pont de la Concorde où : toute la promo 2001 "plunultumeur" en rang d'oignon accrochée au parapet négociait mentalement la station debout / assise ou rampante pour franchir le parcours : pont incliné + virage + quai en pente. Je crois qu'on a fait "petit paquet et gros tas" ce jour, en restant agrippés au parapet "pakamikaznomplu".

A force d'acharnement, de bleus aux fesses et de moulinets avec les bras pour rétablir l'équilibre (le roller est un sport complet = pas que les jambes), et les ailes se mettent à pousser et Paris devient ville ouverte : rien qu'une tranche de bonheur !.

Le Dimanche matin, quand MAX retrouve sa petite bande de mercenaires, he ben ça plane enfin pour lui !!!

Pour conclure, je dirai simplement que "Y'a pas d'âge pour les conneries". Le roller c'est sans doute mieux si on commence tôt. Pour ma part, j'ai chaussé pour la 1ère fois de ma vie à 50 ans, et c'est vraiment l'une des meilleures choses qui me soit arrivée depuis.. (I.M.)

**COURS DE PATIN POUR ADULTES 2005
VENDU
SECTION SUPPRIMÉE PAR DÉCISION DE LA COMMISSION
D'ATTRIBUTION DES CRÉNEAUX DU GYMNASSE SUZANNE
BERLIOUX, EN SA SÉANCE DU 10 MAI 2005
DE LA ROTONDE 75001 PARIS**

MICRO-TROTTOIR

LES OLYMPIADES À PARIS EN 2012 : ÇA VOUS DIT QUOI ?



" Les jeux à Paris c'est formidable, j'ai hâte d'y être. Il y aura des frites et du chocolat, des athlètes, de la circulation, des fesses à pincer sans crainte d'être repéré et peut-être une nouvelle victoire de Jesse Owens. Vive les jeux à Paris en 2012. L'année de mon cent septième anniversaire. "

Réponse de Monsieur LEGEL de Kiev (Ukraine), vétéran de la section Volley-ball.



" Les jeux de 2012 à Paris, c'est bien mais il y aura fatalement, des coupe-jarrets, des trouble-fête, des bois-sans-soif, des rabat-joie, des mange-boules, des casse-cou, des peigne-cul, des vide-goussets, des bourre-pifs, des pisse-froid, des rase-moquette, des pousse-mégots, des gagne-petit, bref, des tas de gens qui vous gâchent le plaisir. Sinon, moi, le sport... j'aime mieux la télé-réalité. "

Réponse de Madame LAGLANDE de Périgueux, adhérente à l'aqua-gym depuis la Libération.



" Tous ces beaux jeunes gens aux couleurs si variées, aux muscles si saillants et eux-même si séduisants, quel spectacle, quel rêve. "

Oui aux Jeux 2012 ! Surtout si j'ai accès aux vestiaires..."

Dominique X de Paris Zeme, sympathisant à la capoeira.

PETITES SORTIES ENTRE AMIS...

Dimanche 21 novembre 2004 :
journées portes ouvertes au roller ⁽²⁾

Mercredi 1er décembre :
spectacle organisé par Janine et Antoine (section roller) pour la Journée Mondiale du Sida avec la participation d'Hamadou TANDIDA, conteur africain, Saadia PASQUET, danseuse orientale, et Komala BRUNSCHWIG, chanteuse de l'Inde ⁽¹⁾

Mardi 7 décembre :
spectacle de magie et d'acrobatie pour les enfants de l'association préparé par Jean-Luc et Luc, moniteurs de la natation ⁽¹⁾

Mardi 18 janvier 2005 :
galette des rois ⁽¹⁾

Dimanche 30 janvier :
journées portes ouvertes au roller ⁽²⁾

Lundi 24 janvier :
fête des archers de la Saint Sébastien ⁽¹⁾

Samedi 12 février :
grand challenge de tir à l'arc (photo) ⁽¹⁾

Mercredi 16 février :
Jeux de la Jeunesse Parisienne pour les jeunes nageurs ⁽³⁾

Samedi 19 février :
parents et enfants sur les tatamis, au judo, avec Marc ⁽¹⁾

Vendredi 4 et samedi 5 mars :
stage de hip-hop ⁽¹⁾

Mercredi 23 et jeudi 24 mars :
journées portes ouvertes à la natation ⁽¹⁾



Vendredi 8 avril :
spectacle des enfants de la capoeira préparé par Alda, sur le thème "Îles au soleil" avec la participation du chanteur cap verdien René CABRAL ⁽¹⁾

Samedi 16 avril :
challenge Jean VULMIÈRE au judo ⁽²⁾ et compétitions qualificatives des Jeux de la Jeunesse Parisienne à la natation

Mercredi 4, jeudi 5, vendredi 6 et samedi 7 mai :
stage de VTT à Veaugues (Cher)

Jeudi 12 mai, vendredi 13 et samedi 14 mai :
baptême de capoeira sous la direction d'Alda, de Torneiro et de maîtres brésiliens ⁽¹⁾

Jeudi 19 mai :
spectacle de hip-hop dirigé par Thaïs

et Valérie ⁽¹⁾

Dimanche 29 mai :
sortie des enfants de l'association à Cergy Pontoise

Samedi 4 et dimanche 5 juin :
finales des Jeux de la Jeunesse Parisienne pour les nageurs et spectacle sur les Champs Élysées

Mercredi 15 juin :
remise des diplômes aux enfants de la natation ⁽⁴⁾

⁽¹⁾ Gymnase Jean Dame, 17 rue Léopold Bellan, 75002

⁽²⁾ Gymnase Suzanne Berlioux, 4 place de la Rotonde, 75001

⁽³⁾ Piscine Saint Merri, 18 rue du Renard, 75004

⁽⁴⁾ Mairie du 2ème arrondissement, 8 rue de la Banque, 75002

LA RELÈVE, NADIA 8 ANS 1/2

LE JUDO, C'EST QUOI POUR ELLE ?

J'ai 8 ans et demi, j'ai commencé le Judo aux ateliers bleus, en C.P., il y a 3 ans. Je suis ceinture jaune/orange.

J'aime le judo pour apprendre à me défendre, j'aime les compétitions parce qu'on gagne des médailles. J'ai envie de continuer longtemps.

Mon champion préféré est David DOUILLET.

Un jour ou l'autre, je voudrais être un championne comme David DOUILLET



HORAIRES DU JUDO (SOUS RÉSERVE DE MODIFICATION EN 2005-2006)

ENFANTS NÉS EN 2000-1999

(MINI-JUDO)

SAMEDI

09H00 À 09H45

ENFANTS NÉS EN 1999-1998

(MINI-JUDO)

SAMEDI

10H00 À 11H00

ENFANTS NÉS EN 1998-1997

(MINI-JUDO ET PRÉ-POUSSINS)

JEUDI

17H00 À 18H00

ENFANTS NÉS EN 1997-1996-1995

(PRÉ-POUSSINS ET POUSSINS)

MERCREDI

14H00 À 15H00

ENFANTS NÉS EN 1996-1995

(POUSSINS)

JEUDI

18H00 À 19H00

ENFANTS NÉS EN 1996-1995-1994-1993

(POUSSINS ET BENJAMINS)

LUNDI

18H00 À 19H15

ENFANTS NÉS EN 1995-1994-1993

(POUSSINS ET BENJAMINS)

MERCREDI

15H00 À 16H30

COURS COMPÉTITION JEUNES

(À PARTIR DE MINIMES)

MARDI

18H00 À 19H15

NÉS AVANT 1992

LUNDI

19H30 À 21H00

JEUDI

19H15 À 20H45

LUNDI

19H30 À 21H00

JEUDI

19H15 À 20H45

LE YOGA EXISTE JE L'AI RENCONTRÉ

Soucieuse de vérité, la rédaction m'a dépêché, moi, son reporter fétiche à la section Yoga. Parti dubitatif, j'en suis revenu ravi. J'attendais la fameuse position du lotus et deux plombs les yeux rivés sur une bougie, mais c'est le vrai Yoga à base de douceur, de patience et de gestion de soi qui m'a reçu. Le truc simple, ce n'est pas tant la posture qui compte que la dizaine de mouvements qui enchaînés posément, vous mènent à cette posture. Le Yoga est une affaire d'acheminement, celui qui permet à tous les postures les plus inespérées...

J'ai dit à tous, inclus ces déglingués qui ne se donnaient pas une chance sur cent et qui ne savent sans doute pas que le Yoga est un chasse-maux d'envergure... On en repart délassé comme après un jacuzzi mais avec la satisfaction d'avoir œuvré pour ce délassement.

Peu de disciplines donnent au pratiquant, du moins si vite, la sensation,



la certitude même, d'un travail personnel. Le Maître n'est qu'un guide et s'il est bon guide, alors il est un bon Maître... Oui enseignant est impropre, guide convient infiniment. Une seule séance vous fait un bien fou, j'imagine le résultat de dix séances, d'un an de pratique, d'une vie de pratique.

Sylvie DENAIS a justement cette vie de pratique, vingt et un an pour tout dire. Allez chiche que j'y retourne. Avant qu'on en dise trop de bien et que ça se peuple beaucoup trop pour un vieil adepte du clairsemé.

Sylvie est pilote de planeur depuis 1977 et détient le record de France féminin en distance et vitesse !...

P.L.

COURS DE YOGA POUR ADULTES

JEUDI J.DAME 12H00 À 13H30

GYMNASSE JEAN DAME

17 RUE LÉOPOLD BELLAN 75002 PARIS

LES HÉROS 2004-2005

NATATION, TIR À L'ARC, JUDO... LES RÉSULTATS

NATATION



Sarah BRICHE Hannah BRUCK

- Inter-Activités remporte le challenge FSGT Paris 2004-2005
- Premières places au challenge FSGT (après la 5ème manche) pour Victor PETEUL, Adrien DUCLUZEAU, Clara MARTIN LABRUNE
- Sarah BRICHE, septième meilleur temps des Jeux de la Jeunesse Parisienne (JJP) en dos
- Hannah BRUCK, cinquième meilleur temps des JJP en crawl

COURS DE TIR À L'ARC

ENFANTS DE 7 À 10 ANS

ENFANTS DE 10 À 15 ANS

ADULTES (ET >16ANS)

MERCREDI

MERCREDI

LUNDI

MERCREDI

J.DAME

J.DAME

J.DAME

J.DAME

16H30 À 18H00

16H30 À 18H00

19H30 À 21H00

18H30 À 20H00

GYMNASSE JEAN DAME 17 RUE LÉOPOLD BELLAN 75002 PARIS

JUDO

- Inter-Activités termine deuxième du challenge FSGT 2004-2005
- Arnaud ACHTCHIAN est vice-champion de Paris benjamin FFJDA
- Première place en minimes FFJDA pour Mohamed BOUMAAZA
- L'équipe juniors termine troisième en FFJDA (Matthieu BOUVIER, Paul et Camille FRANC, Olivier VOLLE MARCEAU)



TIR À L'ARC

- Germain BREDIN et Robert KOWALSKI, deuxièmes places aux championnats de Paris FFTA
- Christel CHICAL, deuxième place aux tournois FFTA de Champigny et de Vincennes
- Eva BARUCH, deuxième place aux championnats de Paris FFTA et Guillaume ROUGIER, troisième
- Clément GAUCHER, deuxième place à la rencontre spéciale jeunes de la FFTA

BISMAR REYES-HERNANDEZ : LE « PETIT » NOUVEAU



LE PALMAREYES DE BISMAR

Principaux résultats sportifs

- Membre de l'équipe nationale de Cuba junior et senior pendant 7 ans, ceinture noire 3ème Dan.

Principaux résultats internationaux

- 7ème aux championnats du Monde Senior au Canada, 1993
- 2ème aux championnats du Monde Junior en Argentine, 1992
- 5ème au cita di Roma en 1993
- 5ème au tournoi international de Paris, 1993
- 5 fois vainqueur du tournoi international José Ramon à Cuba

Principaux résultats nationaux

- Vice champion de France 3ème division, 1999
- 5ème aux Championnats de France par équipe de Club, 1998
- 5 fois champion de Cuba

J'ai démarré le judo à onze ans, pour suivre mon grand frère dans cette grande aventure.

Après deux années passées dans un club de judo à Santiago de Cuba, j'ai intégré l'équipe nationale junior à la Havane, puis l'équipe nationale senior dans laquelle je suis resté sept ans. Parallèlement, j'ai suivi quatre années d'université (culture physique).

Le judo est devenu une passion à laquelle je me suis consacré pleinement, ce qui m'a permis de participer à de grandes compétitions, mais aussi de découvrir beaucoup de pays et cultures différentes.

Beauté des gestes, dextérité dans la réalisation des mouvements, respect de soi et de l'autre, voici ce que représente le judo à mes yeux.

Aussi, à mon arrivée en France, dès que j'ai atteint un niveau de français suffisant, j'ai investi toute mon énergie pour réussir l'examen de professeur de judo.

Aujourd'hui je suis ravi de partager cette passion avec tous les élèves d'Interactivités, avec les plus petits comme avec les grands, mon objectif premier étant que chacun s'épanouisse et prenne du plaisir à pratiquer ce sport.

B. R.-H.

...ET DEUX PERSONNAGES INTER-PORTANTS

FRÉDÉRIC FILALI : MA VIE, MON ŒUVRE



Né en 1964, fidèle trésorier d'Intact depuis 1995

On le croise plus facilement dans les rues de Cayenne (où, paraît-il, sa tête est mise à prix !) que dans celles du 2ème arrondissement ; mais, malgré le décalage, il parvient toujours à être à l'heure pour tenir les comptes de l'association.

Installé à Pantin, son plus grand plaisir est d'enfourcher son VTT et de suivre le canal de l'Ourcq jusqu'à la Bastille pour déguster des glaces en famille sur l'île de la Cité.

Désespère de parvenir un jour à être classé en tennis de table ; ne pas hésiter à flatter son coup droit d'attaque (le seul qu'il ait !)

JONATHAN LOUBEAU, L'EXEMPLE EXEMPLAIRE



Né en Octobre 1984, Jonathan, écolier à la Jussienne, rejoint à dix ans, Inter-Activités, section Judo et par le biais des Ateliers Bleus. Plutôt qu'une réelle combattivité, on lui découvre une vive volonté d'expression corporelle. Il est, de plus, un excellent camarade, jovial, courtois et serviable comme peu sous ce ciel... Il lâche bientôt le Judo pour la Capoeira où le reçoivent sa mère Alda et son frère aîné

Joachim. Jonathan n'a rien laissé au Dojo de ses qualités et tant il se met à l'ouvrage qu'il est à ce jour, outre un élégant performeur, un moniteur attentif et sympathique à ses jeunes élèves.

Ce Printemps, Jonathan rejoindra une autre corporation, la plus respectable sans doute, celle des sapeurs-pompiers. Il trouvera en ce milieu où il faut aimer la prouesse et l'abnégation, gros godillots à son pied de brave garçon. Alors salut, Jonathan et bonne route !



De gauche à droite :
Gilbert JACQUIN, Robert R. REGNIER et Jean VULMIERE

...en 1962, Robert REGNIER est Secrétaire général de la Fédération Française d'Aïkido, Tai-Jitsu et Kendo (FFA-TK).

La disparition tragique, lors des événements d'Algérie, de son ami Jim ALCHEIK, Directeur technique de la FFATK, les contraignent, avec le Président Jean BLANC, à lui trouver un remplaçant.

Leur choix se porte sur le Maître Hiroo MOCHIZUKI, fils du grand Maître Minoru MOCHIZUKI, l'expert en disciplines martiales le plus gradé au monde. C'est ainsi qu'en Février 1963, Hiroo MOCHIZUKI arrive à Paris, à quelques jours du 5ème Gala des Arts martiaux Japonais.

Sous contrat avec la FFATK, il loge et prend ses repas chez Maryse et Robert REGNIER et, durant l'été, se produit pour des stages, au Golfe bleu à Beauvallon d'abord, au village des Castors à Calvi ensuite.

A la rentrée, Hiroo ne souhaite plus travailler pour la FFATK, sa préférence, côté Arts martiaux, allant nettement au Karaté, alors en plein essor... En plein accord avec le Président BLANC, il est alors décidé que Robert REGNIER quittera son poste à la FFATK pour s'occuper seul de Mochizuki. Reste à trouver une structure afin de lui proposer un contrat de travail en bonne et due forme, d'où la création d'Inter-Activités en Octobre 1963

L'Association doit son nom futuriste à Eloi SANCHEZ, le directeur du Village des Castors sus-évoqué (à suivre...).

AUTOCRITIQUE - AUTOFLAGELLATION

JE CONFESSE... GATSBY ÉTÉVÉ-SAURÉ



Je confesse avoir lâchement abandonné la section roller en plein milieu d'année, j'en suis conscient et m'en excuse, mais 6 années ont essoufflé ma créativité pédagogique, et puis d'autres choses m'attendent.

Inter-Activités m'a permis de découvrir des adhérents vraiment intéressants et touchants, tout comme les acteurs au sein de l'association.

Je suis un peu déçu de l'arrêt de la section roller, mais bon, elle a eu son temps. Peut-être celui d'une mode, mais les souvenirs restent, c'est le principal pour ceux qui l'ont vécu et l'on fait vivre.

NDLR : Gatsby a réalisé seul la composition et la maquette de ce journal ; il a également conçu le site internet de l'association. Nous le pardonnons et même le remercions de son aide amicale.

JE RECONNAIS... YOANN DIMET



Je reconnais avoir quitté les ateliers bleus du Judo de façon trop rapide. J'allais chercher les petits judokas à l'école de la rue DUSSOUBS pour les conduire au gymnase Jean DAME. Même si cela a été une expérience formidable, instructive et socialement passionnante, j'ai maintenant des activités et des objectifs autres.

Je vais maintenant m'atteler à mes études qui me prennent un temps faramineux, je ne vous en parle pas, la fac me pompe tout mon temps et tout mon sang. D'ailleurs c'est rapidement que je vous écris et vous envoie mes amitiés, car je dois y retourner, à bientôt !

NDLR : Après son frère Robin (à Saint Petersburg), Yoann a obtenu son 1er dan (ceinture noire) le 16 mars ; il s'est inscrit au judo en septembre 1989. Gatsby et Yoann ont failli organiser une grande fête des sports le 10 juin au palais de la Bourse.

VOUS N'ÉTIEZ PAS ? ON VOUS RACONTE TOUT

CINQ SPECTACLES ONT ÉTÉ ORGANISÉS TOUT OU PARTIE PAR INTER-ACTIVITÉS

Le mercredi 1er décembre 2004

A l'occasion de la journée mondiale du sida, la section roller fortement médicalisée (en ce qui concerne ses membres et ses dirigeants) organisait pour la septième année consécutive un spectacle et des conférences sur le VIH. Une centaine de personnes, la visite du maire Mr Jacques BOUTAULT et l'enthousiasme de Janine CERVONI, tout cela entrecoupé de danses indiennes, d'informations sur la transmission du VIH, de contes africains... Une soirée réussie mais encore trop confidentielle.

Le mardi 7 décembre, Luc et Jean-Luc les deux inséparables moniteurs de l'École de natation, présentaient le désormais bien rôdé spectacle de magie et de jongleries. Depuis plusieurs années, Jean-Luc améliore ses tours, il est devenu un grand professionnel de la magie. Les 300 places de la salle de spectacle de Jean DAME suffisaient à peine. Public nombreux, enthousiaste, on aurait cru l'ambiance d'une sous-préfecture; on s'y ferait presque prendre à la vie de village dans le 2ème arrondissement de Paris. Les duettistes concluaient avec DALIDA.

Le vendredi 8 avril 2005, toujours dans notre belle salle de spectacles de Jean DAME (merci la Ville, merci Mr DUCLAUX, merci au personnel du gymnase), c'était Alda LOUBEAU qui faisait un tabac avec le spectacle "Iles au soleil" pour et par les enfants de l'association et des écoles. Superbe décor, musiciens de qualité, très talentueux chanteur du Cap Vert, René CABRAL, cousin d'Alda, la salle était comble. Visite de Patrice LE MARCHAND. Une pensée allait vers Dakar. Des parents nous avaient promis de nous envoyer des photos numériques par e-mail, rien du tout !

Alda, les spectacles, elle sait faire et elle y croit toujours.

Les 12, 13 et 15 mai

Dans le gymnase Trois jours de baptême de capoeira à un rythme endiablé, toute la rue Léopold BELLAN en tremblait, pas un passant qui ne levait la tête pour savoir d'où venait ces airs de fêtes. Le Brésil était partout, dans les couleurs, les rythmes, la langue, les mestres, le joyeux désordre. La dessous, derrière cette réussite - au moins 600 personnes sont passées en trois jours - il y avait encore Alda LOUBEAU, ses fils Jonathan et Joachim et bien sûr notre enseignant TORNEIRO (c'est son surnom de capoeiriste) toujours prévenant avec les débutants. Félicitations à ceux qui ont obtenu leur nouveau cordon...



COURS DE CAPOEIRA

ENFANTS DE 6 À 8 ANS	GYMNASSE J.DAME	MERCREDI	DE 13H30 À 14H30
ENFANTS DE 9 À 12 ANS	GYMNASSE J.DAME	MERCREDI	DE 14H30 À 15H30
ENFANTS DE 13 À 17 ANS	GYMNASSE J.DAME	MERCREDI	DE 15H30 À 16H30
ADULTES (> 18 ANS)	GYMNASSE S.BERLIOUX	LUNDI	DE 18H00 À 19H30
ADULTES (> 18 ANS)	GYMNASSE J.DAME	JEUDI	DE 19H30 À 21H00

GYMNASSE ET BASSIN JEAN DAMES 17 RUE LÉOPOLD BELLAN 75002 PARIS
GYMNASSE SUZANE BERLIOUX 4 PLACE DE LA ROTONDE 75001 PARIS



Le jeudi 19 mai

Encore une salle archicomble à Jean Dame pour le spectacle de hip hop de Thais BAILLE et Valérie CARUGE, les deux enseignantes d'Inter-Activités, mondialement reconnues. Qui n'a jamais vu si jolies chorégraphies, exercices où la danse et la gymnastique se confondent avec grâce et efficacité, n'a jamais rien vu de vraiment bouleversant. Même si vous n'aimez pas cette musique, la maîtrise technique des danseurs et en particulier de Thais et Valérie vous transcendent. C'était encore de toute beauté. On réalise la quantité de travail nécessaire pour arriver à pareille perfection. Chapeau bas.

COURS DE HIP-HOP

JEUNES DE 13 ANS À 18 ANS	JEUDI	DE 19H30 À 21H00
ADULTES	JEUDI	DE 19H30 À 21H00

GYMNASSE S. BERLIOUX 4 PLACE DE LA ROTONDE 75001 PARIS



Mr Bertrand DELANOË,
Maire de Paris

Monsieur le Maire, vous connaissez Inter-Activités ?

Parfaitement, tous les lundi, je travaille tate guruma avec Bismar, le mardi, Jean-Luc perfectionne mon papillon, le mercredi, Roseline règle mon tir à trente mètres, le jeudi Thais et Valérie me font danser sur des chorégraphies extraordinaires, le vendredi, avec Anne-Lise, je traverse Paris sur mes patins. Finalement tout me plaît à Inter-Activités, ayant beaucoup de loisirs, j'ai pris la formule Pass'sports.

Que pensez-vous des installations que vous fréquentez ?

On m'a dit que les gymnases Jean Dame et Suzanne Berlioux ainsi que la piscine Saint Merri étaient des établissements municipaux. Je ne l'ai pas cru. Le personnel est aimable et très disponible. Les installations sont bien entretenues. À côté des salles de sports privées aux forts remugles de transpiration et d'humidité, il n'y a pas de comparaison possible.

Un regret ?

Mes amis maires des autres communes de France ont jumelé leur cité avec des villes d'Europe et du monde; ainsi les membres des clubs sportifs de ces villes jumelées se déplacent, se reçoivent, échangent. À Paris (jumelé avec Rome pour le prestige), aucun déplacement de petits sportifs ordinaires - comme moi - n'est organisé par la ville; c'est frustrant et injuste.



CEUX QUI N'AVAIENT RIEN À DIRE...
...POUR CETTE FOIS : L'AQUAGYM...
...SERONT PRÉSENTS AU PROCHAIN NUMÉRO.

L'OURS

L'ÉQUIPE DU JOURNAL

Directeur de la rédaction : Robert R. RÉGNIER

Rédacteur en chef : non désigné

Coordination rédaction et reportages : Philippe LUCAS

Composition, photographies, mise en page : Gatsby ÉTÉVÉ-SAURÉ, équipe Créazéro.

Correcteurs : Introuvables

Rédacteurs : Claude CHALIFOUR, Sylvie DENAIS, Yoann DIMET, Frédéric FILALI, Nadia GUYET, Annie LABORDE, Alda LOUBEAU, Jean-Luc MÉGRET, Irène MIS, Bismar REYES-HERNANDEZ, Olivier VOLLE MARCEAU.

Distribution gratuite

Commission paritaire : pas besoin

Dépôt légal : ce journal sauvage ne sera pas conservé par la BNF

Adresse : Inter-Activités, 9 rue Bachaumont, 75002.

Téléphone : on le dissimule, de grâce, n'appellez pas, vous êtes au domicile d'un dirigeant et vous tombez toujours mal (Inter-Activités est dirigé uniquement pas des bénévoles, il n'existe aucun secrétariat permanent).

Courriels : Info@interactivites.com, c'est plus facile.

LE DERNIER QUART DE PAGE

« DU CÔTÉ DE L'AMER »

Nous sommes une association de quartier. Si cela vous rend si fiers, c'est rapport à quartier, l'un des mots les plus actifs et redoutables de notre langue, la Française... Nul ne le prend en défaut, il est chez lui partout, à la boucherie du coin (quartier de viande) comme en caserne (regagnez vos quartiers); il vous parle l'Italie (Quartier Latin), plus rarement des Tropiques (quartier chaud), de voyages en un mot (Jacques Cartier). Prisé de ces dames (Chéri, tu m'emmènes chez Cartier?), il évoque le jour de dèche (deux quartiers d'orange, s.v.p.) comme parfois la négation absolue (pas de quartier!). Il peut vous témoigner une attention toute particulière (quartier de haute surveillance) et, dans le même instant, une indifférence glaciale (quartier libre). Un quartier est fatalement laid, sinon pourquoi parlerait-on à loisir des "beaux quartiers" ?

Mais c'est aussi un signe de reconnaissance infaillible, un titre honorifique, comme nous le confirme cette phrase, sentence agressive que l'on entend parfois clore une prise de bec : "T'es pas du quar-

tier, toi ! Ca s'voit !"

Il inspire enfin à chacun de nous un bel élan de possessivité exclusive : "MON quartier !"

Donc le mot quartier est un grand mot, usuel et sonore et profond et riche qui ennoblit tous les mots auxquels il s'acoquine, comme le mot : association, par exemple...

Philippe LUCAS, qui n'est pourtant pas du quartier.

